

LA COMPAGNIE COLOQUINTE PRÉSENTE

# QUE D'ESPOIR!

DE HANOKH LEVIN

MISE EN SCÈNE  
CHRISTOPHE VINCENT  
DU CINÉMATIQUE THÉÂTRE

SAMEDI 28 OCTOBRE 2017 À 20H30

AU PROFIT D'AMNESTY INTERNATIONAL

DIMANCHE 29 OCTOBRE 2017 À 17H

PETIT KURSAAL À BESANCON

Ville de  
Besançon



Compagnie  
Coloquinte

LA COMPAGNIE COLOQUINTE PRÉSENTE

# QUE D'ESPOIR!

DE HANOKH LEVIN

MISE EN SCÈNE

CHRISTOPHE VINCENT

DU CINÉMATIQUE THÉÂTRE

LES LUMIÈRES :

JEAN-LUC JOLIDON.

COMPOSITION MUSICALE :

FRANCINE GAONACH.

ARRANGEMENTS :

FRÉDÉRIC BOUDOT.

COMPAGNIE COLOQUINTE :

GENIÈVE ATGER

JEAN-PIERRE BOLARD

JEAN-RENÉ BOUVRET

SYLVIE CHAVANON

ISABELLE JALLAT

ROSELYNE MOREAU G.

BRIGITTE PERREAULT

FRÉDÉRIC SPEGT

SIMON REVEL

JEAN-LOUIS VUEZ

TARIFS :

10 EUROS / RÉDUIT 8 EUROS

RÉSERVATIONS :

COMPAGNIE COLOQUINTE

03 81 81 47 72

ou 06 95 25 21 39

COMPAGNIECOLOQUINTE25@GMAIL.COM

Hanokh LEVIN, dramaturge et metteur en scène israélien né en 1943 et mort en 1999, est l'auteur d'une cinquantaine de pièces de théâtre dont des comédies et des tragédies inspirées de la mythologie.

« Que d'espoir ! » s'inscrit avec d'autres textes dans une forme de cabaret où se mêlent sketches et chansons satiriques et provocatrices.

Avec son langage théâtral si particulier, l'auteur nous emporte dans le tourbillon survolté d'une désillusion jubilatoire, toujours plus loin dans l'irrévérence décalée.

Dans cet étrange cabaret se retrouvent des personnages qui peinent à apprendre la vie, aussi bien dans les simples situations de leur existence quotidienne que face aux questions politiques et existentielles majeures.

De son vivant, Hanokh Levin fut consacré dans son propre pays mais plusieurs fois censuré pour ses textes politiques « écrits au vitriol ».

*« Aussi, en tant que metteur en scène, je me suis posé la question de la censure dans le monde d'aujourd'hui. J'ai voulu imaginer un cabaret quelque peu clandestin où l'on se cache pour dire les mots, les jouer, les chanter...*

*Et quand la menace se fera sentir, on sort les paillettes et on se « divertit ! »*

Dixit Christophe Vincent du Cinématique Théâtre.